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近期，由扬州市纪委监察局举办

的第四届廉政书画作品征集活动圆满结

束。本次活动共收到参赛作品近 1000

幅，其中119幅被评为优秀书画作品。我

市陈炳荣、朱钧、迮子建、潘高云、孙国

良、秦吉、王山林、蔡生等8位参赛人员

的作品入围优秀书画作品。 霍伟
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17日下午，市政协副主席王薇率视察组专题视

察工商行政管理工作，对近年来工商行政管理工作取

得的成绩给予肯定，并希望工商行政管理系统落实好

各项优惠政策，更好地为企业发展提供服务；加大企业

登记改革力度，降低企业准入门槛，激发全民的创业热

情；进一步加大监管执法力度，维护好消费者权益；加

强队伍建设，推动工商行政管理工作再上新台阶。晓莉
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松花蛋咸鸭蛋双黄蛋

速冻春卷速冻包子风香鹅水晶肴爪

以村干勤廉指数赢得群众满意指数
市领导观摩村干“述询评”和“勤廉指数”测评工作

本报讯 16日下午，市城南经济新区勤王村举

行村干部勤廉“述询评”及村级“勤廉指数”无纸化测

评活动。市委常委、市纪委书记朱勇到场观摩。

据悉，为深入推进农村基层党风廉政建设工作，

努力构建农村“大监督”机制，近年来，我市在188个

行政村（含涉农社区）常态化地开展一年两次村干部

勤廉“述询评”活动及年度村级“勤廉测评”工作；

2012年，按照省纪委要求，又在全市范围内推行农

村“勤廉指数”无纸化测评。

朱勇对勤王村村干部勤廉“述询评”和村级“勤

廉指数”无纸化测评工作的规范有序开展给予了充

分肯定，并希望该村进一步严守公正、公开程序，不

断完善工作机制，认真办理群众诉求，积极回应群众

质询，以村干部的辛苦指数换取群众的幸福指数，以

村干部的勤廉指数赢得群众的满意指数。

活动结束后，朱勇还饶有兴趣地参观了城南经

济新区廉政文化广场和新区浩芝村便民服务中心。

玮玮

市领导慰问“科技镇长团”成员
本报讯新春佳节即将来临，17日下午，市委常委、

组织部部长孙建年慰问了省第六批、我市第二批“科技

镇长团”部分成员，向他们致以新春的问候和美好的祝

福。副市长、科技镇长团团长蒋乃华参加慰问。

慰问中，孙建年说，2013年是我市科技人才工

作取得突破性进展的一年。一年来，全市科技人才工

作在体制机制、政策激励以及工作绩效等方面均取

得突破。成绩的取得，是市委、市政府正确领导的结

果，是社会方方面面支持的结果，同时离不开“科技

镇长团”成员的无私奉献，“科技镇长团”成员把高邮

当做自己的第二故乡，融入高邮、热爱高邮、发展高

邮，为我市的科技人才工作作出了贡献。孙建年希望

“科技镇长团”成员在新的一年里再接再厉，为我市

经济社会发展再作贡献、再立新功。刘生华周雷森

市总工会召开十五届九次全委（扩大）会
本报讯17日下午，市总工会召开十五届九次全

委（扩大）会议，回顾总结2013年工作，部署2014年

工作，动员全市各级工会组织和广大职工围绕“改革

创新、融合发展”主题，突出竭诚服务职工群众重点，

着力推进工会组建、科学依法维权、职工帮扶服务、职

工素质提升、“三型”工会干部队伍建设等工作，努力

实现“全省争一流，扬州争领先，高邮争进位”工作目

标，为奋力推动高邮在沿河地区率先崛起作出新贡

献。市委常委、组织部部长孙建年出席会议并讲话。

孙建年充分肯定了过去一年全市工会工作，并

要求全市各级工会组织要深刻领会新精神，切实增

强做好工会工作的责任感和使命感；凝心聚力谋发

展，进一步发挥广大职工在推动率先崛起中的主力

军作用；坚持维稳，切实提升广大职工群众的归属感

和幸福感；着力改进作风，切实增强工会组织的凝聚

力和战斗力。 胡勇民周雷森

韩方主持召开市人大常委会与“一府两院”负责人联席会议，要求———
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本报讯 18日上午，市委书记、市人大常

委会主任韩方主持召开市人大常委会与“一

府两院”负责人联席会议，通报市人大常委会

2014年工作要点以及议题安排计划，并征求

市“一府两院”的意见和建议。韩方要求，在新

的一年里，市人大常委会与“一府两院”要在

市委统一领导下，认真履行好市级国家机关

各自职能，继续发扬共谋发展、共商大局的好

传统，形成相互支持、相互配合的好氛围，弘

扬凝心聚力、狠抓落实的好作风，为促进全市

经济社会转型发展、特色发展、融合发展，奋

力创造高邮率先崛起新业绩而共同努力。市

长方桂林，市人大常委会、市政府在邮的负责

同志，市法院院长、市检察院检察长出席会

议。

会上，市人大常委会党组副书记、副主任

郭海平通报了市人大常委会2014年常委会

会议、主任会议、执法检查、视察议题安排计

划。与会的市“一府两院”负责同志围绕市人

大常委会2014年主要议题安排，提出了意见

和建议。

韩方指出，市人大常委会通报的今年工

作要点和议题安排计划，都是事关全市改革

发展稳定大局的重点问题、社会普遍关注的

热点问题、事关人民群众切身利益的焦点问

题。他要求，市人大常委会要围绕市委中心工

作，依法履行职责，精心组织实施，努力增强

监督实效，寓监督于支持之中，帮助市“一府

两院”改进工作，推动重点、难点、热点问题的

解决，促进部门工作的开展，更好地服从和服

务于全市发展大局；市“一府两院”要积极主

动配合，自觉接受人大监督，认真落实和办理

市人大常委会各项决议、决定和审议意见。

韩方强调，党的十八届三中全会对民主

政治建设提出新的要求，市人大及其常委会

和“一府两院”都是党领导下的国家机关，都

应按照新要求，在坚持遵守相关法律法规，继

承原有好的工作做法的基础上，依照删繁就

简、便于操作的原则，以改革创新的理念，不

断完善人大工作机制，推进各项工作顺利开

展，并积极发挥人大代表作用，广征民意，群

策群力，为促进全市经济社会转型发展、特色

发展、融合发展，全面加快高邮率先崛起步伐

作出应有贡献。

管玮玮

房
管
局
行
政
服
务
中
心
新
年
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立
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功

本报讯17日、18日，市房管

系统、市行政服务中心分别召开

2013年度总结表彰会，总结过去

成绩，表彰先进，部署今年工作任

务。市委常委、常务副市长徐永宝

出席两总结表彰会并讲话。市领

导郭海平、王薇出席市行政服务

中心总结表彰会。

徐永宝要求，房管系统要在

稳定中改革、在发展中创新，全面

履行好住房保障和房产管理部门

所承担的新职责；进一步突出工

作重点，扎实推进好各项中心工

作和民生幸福工程建设；不断加

强队伍建设，深化落实好部门作

风和党风廉政建设的新要求，力

争为我市在沿河新一轮发展中率

先崛起再立新功。

徐永宝要求，市行政服务中

心要全面深化改革，坚定信心、攻

坚克难，找准重点、选好突破口，

稳中求进、有序推进，努力开创行

政服务工作新局面；切实改进作风，严格执行

各项规定，从细微处着手，出实招求实效，推

动行政服务工作再上新台阶；进一步狠抓队

伍建设，强化学习培训，加强制度管理、关心

窗口人员，充分展示行政服务团队新风貌。

会议还分别表彰了先进单位和先进个

人。 朱玉霞管玮玮晓莉
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日前，我市建设工程

监理造价协会成立，15家监

理造价企业成为协会首批会

员。协会的成立，标志着我市

建设工程监理造价行业迈入

市场化、自律化轨道。

王瑞卿周雷森

马年春节“蹄”声近 年货市场渐红火
"

商家备战忙

"

包装更朴素

"

网购成时尚

（详见四版）

今日总值班 唐以军

责任编辑 张维峰 版式 张明月


